

**Artikel vom 30.07.2020**

Corona-Pandemie

## Komödienstadl 2020 entfällt



Die Spieler und Helfer der Lentinger Theatergruppe bei ihrem Sommertreffen im Brauereigasthof Hofmark am 29.07.2020

Wegen der Unsicherheiten hinsichtlich der Corona-Pandemie hat sich die Lentinger Theatergruppe zusammen mit der CSU entschlossen, in diesem Jahr keinen Komödienstadl zu veranstalten. Noch ist nicht bekannt, ob und in welcher Form ein Theater aufgeführt werden könnte. Da jedoch spätestens im August konkrete Planungen und Proben anlaufen müssten, soll erst im Jahr 2021 wieder der Komödienstadl in gewohnter Art und Weise aufgeführt werden.

CSU Lenting und Theatergruppe hoffen, dass die Entwicklung der Corona-Pandemie dies bis zu diesem Zeitpunkt zulässt. Ob das Starkbierfest stattfindet, steht noch nicht fest.